## **DECLARACIÓN**

Ante la situación en la República Bolivariana de Venezuela, el Frente Amplio expresa:

- 1. Su condena a todo intento de Golpe de Estado.
- 2. Su rechazo a toda intervención extranjera en la situación; en especial, a las expresiones amenzantes del Presidente de los Estados Unidos de América, tanto respecto del Estado de Venezuela como de terceros países.
- 3. Hace un llamado a todas las fuerzas políticas del continente para que se expresen en favor de la paz y en contra de la guerra en Venezuela.
- 4. Ratifica, una vez más, que el camino para superar la crisis institucional en Venezuela, debe ser el de la solución pacífica de las controversias, mediante el diálogo político, que lleve a un proceso de salida democrática, con pleno respeto de los derechos humanos.
- 5. Expresa su respaldo al Gobierno de Uruguay en su iniciativa de búsqueda de ese diálogo, en el marco del Mecanismo de Montevideo y del Grupo de Contacto Internacional.

Montevideo, 30 de abril de 2019